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题目：纯洁的生命第二集 

 

亲爱的朋友，您好，弟兄姐妹，平安！我们继续查考约翰一书第 3 章。 

 

约翰壹书第 3 章 1 节说：『你看父赐给我们是何等的慈爱，使我们得称为神的儿

女』。 

 

约翰告诉过我们，说：『凡接待他的这个他就是指耶稣，就是信他名的人，他就赐

他们权柄，作神的儿女。』他也提到耶稣在跟尼哥底母的对话中，说：『神爱世

人，甚至将他的独生子赐给他们，叫一切信他的，不至灭亡，反得永生。』 

 

神的爱是那么伟大、那么丰盛，以致他差遣自己的独生子到世上来，他的人，就可

以成为神的儿女。得以被收养进入神的家，成为神的後嗣，与耶稣基督同作後嗣。

想到神如此的爱我，而愿意差他的儿子到世上来，我们深感畏惧！。耶稣说：『人

为朋友舍命，人的爱心没有比这个大的。』 

 

约翰继续说：『世人所以不认识我们，是因未曾认识他』。 

 

当耶稣被钉十字架的时候，他说：『父啊，赦免他们，因为他们所做的他们不晓

得』。耶稣曾经对法利赛人说：『你们若认识我，也就认识我的父。』但是，约翰

表明他们并不认识耶稣，所以他们不认识我们这些藉着相信耶稣基督，而成为神的

儿女的人。 

 

神的灵在我们心中做奇妙的工作，就是赐给我们那种与生俱来的知识，让我们知道

我是神的儿女。那麽我们就自然的称呼神作：「啊，阿爸，父」！所以保罗讲到收

养的灵，或叫做儿子名分的灵，圣灵在我们里面工作，『因此我们呼叫：“阿爸，

父”！』 
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啊！『你看父赐给我们是何等的慈爱，使我们得称为神的儿女』。因此，这对世人

来说就是一个谜。他们不认识我们，因为他们不认识主。 

 

约翰在第 2 节继续说：『亲爱的弟兄啊，我们现在是神的儿女』。这是我们目前

的地位。但是『将来如何，还未显明』。 

 

神还没有把将来一切的荣耀都显明给我们。保罗说：神『要将他极丰富的恩典，就

是他在基督耶稣里向我们所施的恩慈，显明给後来的世代看。』还有许许多多有关

天堂的事情是我们不知道的。保罗被带到天上，他在那里经历了天堂的奇妙和荣

耀，那些经历是决无法用言语描述的，是我们的理解能力所无法真正领悟到的。

『将来如何，还未显明』。 

 

但是你知道吗？有许多人提了一些关於天堂的有趣问题。比如説，他们问：「天堂

里有狗吗？有猫吗？我的狗狗鲁福将来能上天堂吗？」 还有些人问到关於在天堂

里的婚姻问题，以及诸如此类的事情，好像天堂会令人感到失望似的，因为他们觉

得在天堂里的事情不像自己所想要得到的，或所期盼的那样。 

 

弟兄姐妹，让我告诉你，天堂要比你所梦过的，或者想过的，或者想象中的还要

好。正如圣经在哥林多前书第 2 章 9 节说的：『神为爱他的人所预备的是眼睛未

曾看见，耳朵未曾听见，人心也未曾想到的。』 天堂比你所梦到的任何东西还要

好多啦！我不会为关於天堂的这些芝麻绿豆的小事去操心。有主在天堂那里，我就

满足快乐了。我们将要在那个完美的环境里、在神的国里，与主同在。圣经说：

『因为神的国不在乎吃喝，只在乎公义、和平，并圣灵中的喜乐。』 

 

所以『将来如何，还未显明』。有很多事情是我们根本无法想象到的。 

 

约翰继续说：『但我们知道，主若显现，我们必要像他、因为必得见他的真体。』

这是约翰一书第 3 章第 2 节下半节。 

 

大卫说:『至於我，我必在义中见你的面；我醒了的时候，得见你的形像就心满意

足了。』 

 

我不知道，天堂究竟是怎样的！我不知道这一切令人惊叹的事，但是我知道，当主

显现的时候，我必要像他，因为必得见他的真体。 

 

现在，我是神的儿女。而且现在圣灵就在我的生命里作工，塑造我，使我能够被模

成耶稣基督的形象。有一个基本的人生哲学定律，就是说，一个人会变得像他的神

那样。 

 

大卫在诗篇 115 篇说： 
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[2] 为何容外邦人说：他们的神在那里呢？ 

[3] 然而，我们的神在天上，都随自己的意旨行事。 

[4] 他们的偶像是金的，银的，是人手所造的， 

[5] 有口却不能言，有眼却不能看， 

[6] 有耳却不能听，有鼻却不能闻， 

[7] 有手却不能摸，有脚却不能走，有喉咙也不能出声。 

 

然後他又说：[8]造他的要和他一样；凡靠他的也要如此。 

那就是基本的人生哲学了： 一个人会变得像他的神那样的。如果你的神是假的，

那麽你也会变得虚假！但是，如果你事奉的是又真又活的神，那么你就变得像你的

神。 

 

保罗对哥林多的信徒说：『我们众人既然敞着脸得以看见主的荣光，好像从镜子里

反照，就变成主的形状，荣上加荣，如同从主的灵变成的。』 所以，亲爱的弟兄

姐妹我们现在是神的儿女。既是神的儿女，神就要来塑造我，使我效法基督的模

样。那就是圣灵在我的生命所做的美妙工作，他要改变我，使我效法耶稣的模样。 

 

据历史记载，有一天，人们将一块巨大的大理石交给米开朗基罗。他看着这块巨大

的大理石块，绕着石块仔细的琢磨，站在它面前不禁的肃然起敬！他说：「啊，真

美呀！」他的助手却说：「你这是甚麽意思？那不过是一块大理石而已！」他说：

「不！那不是一块大理石，他是大卫！」他可以看到他想要把这块巨大的大理石雕

造出怎样的石像！他能够看到大卫的模样。他能够在脑中看见他。虽然眼前的不过

是一块粗糙的巨大的大理石块，但是他能够预见哪个完成的作品。 

 

弟兄姐妹，你知道吗？神就是这样看我们的。神说：「哎，美丽极了！」什麽美丽

极了？神看到他将要在我们的生命中的做工作，他看到的是完成的作品。所以，当

神看见你的时候，他看到的是哪个完成的作品。『亲爱的弟兄啊，我们现在是神的

儿女，将来如何，还未显明，但我们知道，主若显现，我就心满意足了，因为我必

要像他，要完完全全的被模成效法他的模样，因为我必得见他的真体』。 

然後，约翰告诉我们『凡向他有这指望的，就洁净自己，像他洁净一样。』 

 

我认为，有许多教会对於预言、对於耶稣的第二次再来，以及基督的再来，不再或

者是不感到兴趣了。我相信他们错失了神的目的。因为我深信，神的目的就是要每

一个世代的人都相信，主要为那个世代的人再来。我相信这是神特地这样设计的，

以致作为神的儿女，我们应该随时等候主的再来。耶稣确实强调过儆醒等候的重要

性，因为我们不知道他会在哪一天，或哪一个时刻再来。主强调过信徒要预备好的

重要性，因为在我们想不到的时候，他就来了。因此，他强调他要再来的事实，而

且我们必须儆醒、随时预备好自己，等候他的再来。 

 

我相信，主特意使到他再来的事情变得模糊，以便每一个世代的教会都能够积极等

候他的再来。而且我也相信，主耶稣任由这件事如此下去的原因，就是要让我们感
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觉到向世人传扬耶稣基督的迫切性！我认为，主让这件事以这样的形式存在，为的

是叫我们常常抱着一种正确的态度来看待属世的东西，叫我们能够轻看世界上的事

物。我也相信，主耶稣任由这件事如此下去，是要激励我们过纯洁的生活。 

 

主会在任何时候再来。我想，当我们知道主会随时再来，就会大大的激励我们追求

纯洁。『凡向他有这指望的』，是甚麽指望呢？就是指主要显现，以及我们要像

他！ 

 

『凡向他有这指望的，就洁净自己，像他洁净一样。』我想这对我们信徒来说是一

个非常大的激励，叫我们追求过纯洁的、圣洁的生活。 

 

约翰继续告诉我们说：『凡犯罪的，就是违背律法；违背律法就是罪。』 

 

大卫说：『耶和华的律法全备，能苏醒人心；耶和华的法度确定，能使愚人有智

慧。』 

 

先知弥迦说：『世人哪，耶和华已指示你何为善。』 

 

有些人像是抱着一种轻蔑的态度来谈论律法。他们说：「我们不是在律法之下呀！ 

我们是在恩典之下。」他们像是在贬低律法。律法是圣洁的、公义的，是美善的。

如果你将律法用在神所预期的目的上，那麽它仍然是好的。律法的用意，就是要显

明人的罪。而人所犯的错误，就是以为自己能够遵守律法，能够在神的面前有公义

的表现。 

 

因此神赐给我们律法。他赐下律法，是要向我们显明我们的罪，以及使我们晓得我

们是何等迫切的需要他的帮助，以及他的救恩。律法正如一个学校的校长，他强迫

我们、鼓励我们走向耶稣基督。但是神也在律法里向你表明他的要求。触犯了律

法，就是犯了罪。罪，就是违反了律法，是达不到标准。律法就是神的标准。它显

明神要我们怎样生活。这是神给我们订下的标准。无法遵守律法的，就是达不到标

准，或者是犯了罪。那就是违反了律法！ 

 

弟兄姊妹，我要挑战你，好好去读神的律法，并且告诉我你不同意哪些律法。大卫

说『耶和华的律法全备』。请你将律法中不完全的地方指出来给我看。请你指明出

来，你认为神不应该在那里订下那一条规矩！神为你预备的是最好的，所以他为你

设计出这些规则，好让你过最好的生活。只要你遵守神的律法，你就是过最好的一

种生活。问题是，我们不能，也不会遵守神的律法。虽然我们同意说：「是的，这

就是我渴望的生活方式。我想要这样生活，但是因为我的肉体呀！我的灵固然愿

意，但是我的肉体却软弱啦！」 所以，『凡犯罪的，就是违背律法；违背律法就

是罪。』 
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我们继续看约翰一书第 3 章 5 节，约翰说：『你们知道主曾显现，是要除掉人的

罪；在他并没有罪。』 

 

所以我们要知道两件事：首先，主再来的时候，要除掉我们的罪的原因？那是很宝

贵的！基督为世人的罪舍命; 他为你的罪舍命; 他到世上来，为要除掉你的罪。

他来，是要带给你罪的赦免、洁净和饶恕。 

 

在约翰一书第 1 章那里，约翰承认说： 

[8] 我们若说自己无罪，便是自欺，真理不在我们心里了。 

[9] 我们若认自己的罪，神是信实的，是公义的，必要赦免我们的罪，洗净我们

一切的不义。 

 

因为耶稣来，是要除掉我们的罪。你或者我所犯的每一样罪，他都能够洗净，因为

约翰在第 1 章那里告诉我们『神的儿子，耶稣基督的血，洗净我们一切的罪。』

主曾经显现，是要除掉我们的罪。这一点我们是知道的，我们也知道在他里面是没

有罪的。 

 

其次，我们要知道，耶稣为我们的罪，被献上作为祭牲。彼得说，他『如同无瑕

疵、无玷污的羔羊』。那就是律法所要求的。当你带祭牲到神的面前，你要带最好

的。你不能带一只被狼所撕裂的动物去献给神。神是不会悦纳在公路边被车子撞死

的动物，作为祭牲的。他要的是最好的，必须是没有瑕疵.、没有玷污的。瑕疵，

就是指先天的缺陷。而玷污，是指後天的缺陷。耶稣是无瑕疵、无玷污的。他是生

而无罪的。他也从来没有犯过罪。他是无瑕疵.、无玷污的，因此他能成为神的祭

牲，且是完全的祭牲。我们知道在他里面是无罪的，这样，我们知道他的牺牲能够

为我们赎罪。 

 

弟兄姊妹，我们一起低头祷告： 

 

亲爱的主啊，你知道我们的心思意念，我们感谢你因为你接纳我们。虽然我们不完

全，但是你愿意塑造我们，改变我们，使我们能够效法你儿子的耶稣基督的模样。 

 

奉主耶稣基督的圣名祷告，阿门。 


